



Zaragoza, 7 de noviembre de 2024

"La alegría del encuentro..." Lc,15

Queridas hermanas,

de nuevo llego hasta vosotras para seguir compartiendo la evolución de la situación de la DANA en nuestras comunidades y centros en la zona de Valencia. Todas queréis estar informadas de cómo sigue la situación, como están nuestras hermanas, me llamáis, nos preguntáis y es que este gesto es sentirnos FAMILIA.

Lo primero de todo, y lo más importante, es que todas y cada una de nuestras hermanas están bien. Otra realidad es cómo están afectadas nuestras casas y centros y cómo van viviendo el dolor de las personas cercanas que han perdido todo. El sentimiento de tristeza y de impotencia es grande ante todo lo que ven, tocan o escuchan.

Os lo voy contando poco a poco:

- ALGEMESÍ

El Colegio ha sido el edificio más afectado de todas nuestras casas: los patios, los bajos, el gimnasio, toda la zona baja ha quedado inundada y cubierta de barro. Todo el material está inservible, las hermanas han estado casi una semana sin luz, agua, internet o línea telefónica. En ese momento tampoco podían hacer nada porque la calle y la entrada al colegio estaba bloqueada por barro y coches.

Ahora, gracias a Dios y a la intervención de bombas de agua del Ayuntamiento, de la parroquia y sobre todo de la entrada de la UME, han conseguido achicar todo. Las hermanas, los profesores, familiares, y un montón de voluntarios ya van limpiando de barro y agua los espacios. Desde aquí solo podemos agradecer y unirnos en oración confiada... todos están sacando lo mejor de cada uno.

Estamos siendo centro de recogida de alimentos para los damnificados y las hermanas están trabajando día y noche, no paran de llegar alimentos y material de limpieza e higiene para compartirlo.

Aquí en Algemesí, tenemos un local alquilado, que es una pastelería, en una zona muy afectada; el arrendatario ha perdido todo, maquinaria, enseres... todo lo que tenía. Le hemos ofrecido un piso que tenemos vacío, lo teníamos pendiente de vender; y además una familia de Vera de Moncayo ha hecho una donación de muebles para acondicionar una casa y se los van a llevar a él.

- Colegio Santa Ana de UTIEL

Nuestro colegio no se ha visto afectado en nada ya que está situado en la zona alta de Utiel, pero a nuestros profesores les ha tocado mucho y varios de ellos se han

quedado sin nada. Las hermanas han estado ayudando en la recogida y reparto de víveres y hemos ofrecido nuestra casa para quien lo necesite; están pendientes de ir un grupo de Policías Nacionales de la zona de Guadalajara que, en sus días de fiesta, quieren ir a ayudar a limpiar las calles.

- Parque Colegio Santa Ana de VALENCIA

El Colegio no ha sufrido ningún daño, están siendo centro de recogida de alimentos y víveres, y están atentos todos para repartir lo necesario entre las familias necesitadas. Muchas muy cercanas: profesores, familias, alumnos....

- Comunidad de LA CAÑADA de VALENCIA

El Centro no ha sufrido ningún daño, pero las trabajadoras se han visto muy afectadas y no pueden ir al centro (porque han perdido su coche o porque no se pueden desplazar por las calles) y las hermanas están asumiendo el cuidado de los niños en todos los turnos. Ahora, con la limpieza de las calles ya ha empezado a poder ir alguna trabajadora.

- Comunidad Nazaret de VALENCIA

Tampoco se ha visto afectada la estructura del piso, está más lejos de la zona de la riada, pero las familias de los niños que atienden sí se han visto implicadas por lo que, las hermanas, están saliendo al paso y ayudando a todos lo que lo necesitan.

- Colegio "Santa Ana" de LIRIA.

La DANA no ha llegado a esta zona, la Comunidad y el Colegio sigue el ritmo que siempre ha tenido.

Como Gobierno Provincial, al igual que todas vosotras, estamos muy preocupadas intentando, aunque sea desde la distancia, acompañar esta realidad, acogiendo la disponibilidad de hermanas y laicos de la FSA y del VMSA, que se han ofrecido a ir a ayudar, preguntándonos cómo y en qué momento podíamos acudir a ayudar (ya sabéis que, hasta hace dos días, no dejaban entrar en las poblaciones afectadas a personas que no residieran allí).

Desde ayer, han abierto el acceso a las poblaciones y es por ello que hemos organizado varios grupos de voluntarios y voluntarias que ya están llegando a la zona, sobre todo a las más necesitadas, además de envío de material:

- Hoy mismo han salido de viaje, con salvoconducto, las hermanas Juani Garrido, Ana Rodríguez y Cuque Urzay hacia Algemesí, para ayudar a las hermanas de la comunidad en la limpieza y reparto de material.
- También van a viajar hacia Utiel, Hna. M^a José Inúñez y Ana Antuñano (miembro de la FSA) para ayudar a reorganizar la situación antes de reanudar otra vez las clases.
- Este fin de semana, coordinados por Loli Grima (miembro de la FSA) viajará con otros laicos hacia Algemesí para ayudar en las necesidades que haya.

Y así iremos relevando a los grupos de Hermanas, voluntarios y voluntarias.

También sabéis que, en coordinación con la FJB, se ha habilitado un número de cuenta y de Bizum para realizar donativos que se entregarán directamente a las Comunidades de hermanas para que puedan comprar lo que necesiten las personas afectadas, atentas a las más necesitadas, y material para seguir limpiando la zona. Toda esta campaña se ha lanzado a través de las redes sociales y constatamos que ha tenido mucho eco y están surgiendo muchas iniciativas de recogida y envío, tanto de material como de dinero. ¡Gracias a todos por vuestro apoyo!

Seguimos atentas y despiertas a las necesidades que hoy van surgiendo en nuestro mundo y, en la medida de nuestras posibilidades, deseamos poder seguir siendo respuesta, porque hoy, el mundo, nos sigue necesitando.

A todas nos gustaría estar ahí, pero nuestra realidad nos dice que no todas podemos. Nos unimos en oración y, desde el silencio profundo, seguimos pidiendo por tantas personas que están sufriendo.

Que la Virgen de los Desamparados, que protege a los más pobres y necesitados interceda en cada situación, familia o colectivo, que ella nos sostenga y fortalezca.

Un abrazo muy sentido, al que se unen las hermanas del consejo,

A handwritten signature in blue ink that reads "Ana Feli Pablo". The signature is enclosed in a blue oval shape with a small tail at the bottom.

Ana Feli Pablo Bernal, hcsa